

Gemeinsame Anfrage
der SPD-Fraktion,
der Fraktion „Die Unabhängigen“,
der Fraktion „Bündnis 90/Die Grünen“



DIE UNABHÄNGIGEN

Hennef, den 15.10.2012

Betreff: Obdachlosenunterkunft in Hennef - Dahlhausen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten um die Beantwortung unserer Anfrage zur Obdachlosenunterkunft der Stadt Hennef in Dahlhausen in der nächsten Sitzung des zuständigen Ausschusses:

- 1.) Wie ist die Belegsituation der Obdachlosenunterkunft? Wie viele Personen wohnen dort aktuell und wie stellt sich die Fluktuation dar?
- 2.) Sind die Räumlichkeiten ausreichend? Gibt es weitere solche Unterbringungsmöglichkeiten in Hennef?
- 3.) Ist die Unterkunft auch - wie vor zwei Jahren geplant - für Familien bzw. Alleinerziehende mit Kindern vorgesehen? Wurde in der Vergangenheit schon entsprechend vermietet?
- 4.) Wer ist zuständig für die Unterkunft und wer ist für die Bewohner/Innen konkret ansprechbar?
- 5.) Wie ist der Sachstand bezüglich des Ausbaus bzw. der Renovierung der Wohnungen im Obergeschoss? Wann ist mit einer Fertigstellung zu rechnen? Welche Maßnahmen werden dort durchgeführt? Wir bitten um Vorstellung im zuständigen Ausschuss.
- 6.) Was geschieht mit dem Nebengebäude (früheres Möbellager), das langsam verfällt? Im jetzigen Zustand wird Ungeziefer angezogen.
- 7.) Die Räumlichkeiten im Inneren (z.B. Treppenhaus, aber auch Küche) sind aktuell in keinem annehmbaren Zustand bezüglich der Sauberkeit. Wie möchte die Stadt Hennef zukünftig sicherstellen, dass die Unterkunft in regelmäßigen Abständen gepflegt und gereinigt wird?

Wir bedanken uns schon einmal für die Beantwortung unserer Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Dahm
(SPD-Fraktion)

Christina Schramm
(Fraktion B90/Die Grünen)

Norbert Meinerzhagen
(Fraktion Die Unabhängigen)